

9月 こてとろだより



まだまだ暑い日が続いています。それでも気が付けばセミの声も聞こえなくなり、川沿いを歩けばたくさんのトンボたち。季節が変わっていくことを感じますよね。8月は不安定な天気の日もありましたが、午前中の天気には恵まれて、たくさんプール遊びをすることが出来ました。9月に入っても暑さが続くといわれています。今月からは水遊びに変わりますが、もう少し夏の遊びを楽しみたいと思います。

ともだちとの様子

ぞうぐみ ひよこぐみの時からずっと一緒に3人。話せる言葉も増え、自分たちの思いもしっかり持てるようになりました。3人そろそろ、「これはボクの～」「わたしがやるの～」などの小さな喧嘩をしちゃうこともあるけど、「〇〇ちゃん好き」とかわいらしい事を言っている姿もあります。他のクラスのお友達に対しても優しくお世話をしてくれる時もあり、さすがぞうぐみさん！です。

こあらぐみ 朝「ピンポーン」とインターフォンが鳴ると、誰だろう？とワクワクした表情になり、待ちきれなくてお部屋を出てお出迎えしてしまうことも…。お友だちの持っている物が欲しくて取ってしまう事もありますが、「かして」「いいよ」のやり取りも少しずつ出来るようになってきました。

ひよこぐみ 5か月の子が新しく仲間入りしました。前からいる7か月の子は自分と同じぐらいの子をじっとみつめて「だれっ？」と不思議そうなお顔。赤ちゃんが増えて1,2才児のお友達が代わるがわるお世話をしに来てくれます。頭をなでなでしてもらったり優しくしてもらうととても嬉しそうな赤ちゃん2人です。



今月の予定

- 8日(金) 避難訓練
製作あそび
(とんぼ足型)
- 22日(金) 身体測定
- 28日(木) うんどうかいあそび

今月のねらい

体を動かすことを十分に楽しむ
体調に合わせて健康に過ごす

今月の歌

とんぼのめがね
ぱんぱこたぬき
おおきなくりのきのしたで
こおろぎ

おしらせ

プール遊びは8月で終了です。
9月からは水遊びになります。
引き続き、水着以外の用具を持ってきて下さい。水遊びは天候や気温にもよりますが、14日(木)まで予定しています。

水ふうせん遊びました！

タライの中に用意しておいた水ふうせんを子ども達が全部プールの中に運び入れていました。ボールプールでなく、風船プールの出来上がり！中に入ってふうせんをぎゅっと握って、感触を楽しむ子もいれば、外に投げて割れるのを楽しむ子もいました。いつもと違ったプール・水遊び。とても楽しかったようで、次の日にもう一回遊びましたが、子ども達はすごく夢中でした。



おねがい

9月は防災月間です。そこで今月、災害用伝言ダイヤル171を使っての避難訓練をしたいと思います。保護者の皆様にも伝言ダイヤルの確認などのご協力をお願いします。
詳細については後日プリントを配布します。確認して頂き、不明なことなどありましたら聞いて下さい。



8月 こてとろだより



いつの間にかセミの声が聞こえ始め、季節はすっかり夏になりましたね。夏と言えば、プールや海、花火大会やお祭り、子どもたちも喜ぶ楽しい遊びが沢山あります。しかし楽しい時間も、一瞬にして事故につながってしまう事もあります。大切な命を守るため、子どもたちから目を離すことなく、夏のイベントを楽しみたいですね。

〈プール遊びの様子〉

ぞうぐみ シャワーの水流を霧に切り替えて上から降らすと、「待ってました！」と言うかのようにシャワーの方に手を伸ばしてきます。遊んでいた容器にシャワーの水が少しずつ溜まっていくのが、また楽しいようです。腹ばいになって、顔だけ上げて、ワニのように遊ぶ子もいます。ほんのり冷たい水が暑い日にはとても気持ち良いですよね。

こあらぐみ 水着に着替えると嬉しそうにしています。プールの中に入つて座るとあまり動かず、ペットボトルを両手を持ってお水を移し替えたり、ジャーっと流したり、顔に水がかかっても気にすることもなく、夢中になって遊んでいます。まだまだ暑い夏、プール遊びを満喫したいと思います。



突然の豪雨や雷雨などが多い季節です。「警戒レベル3」で突然のお迎えをお願いすることがあります。加えて、台風が発生する時期があるので暴風警報にも注意して頂き、気象情報の確認や、早めの対応をお願いします。

今月のねらい

保育者や友達と夏ならではの遊びを十分に楽しむ。
十分な休息を取り、ゆったりと過ごす。

今月の予定

- 4日(金) 製作
(ひまわり)
- 10日(木) 避難訓練
- 25日(金) 身体測定

今月の歌

ミックスジュース
やさいのうた
さかながはねて
くいしんぼうのゴリラ
いわしのひらき

夏の遊びを楽しみました



レンコン、オクラ、小松菜の軸、ニンジン、いろんな野菜の、普段捨ててしまう部分を使ってスタンプ遊びをしました。スタンプ大好きな子どもたち。どの野菜からスタンプしようかと迷う子どもたち。オクラから出てくるヌメリに少し驚いたり、「あな～のあいたレンコンさん♪」を保育者と一緒に歌ったりしながら一緒に楽しみました。スタンプにして見てみると、野菜の断面ってこんな風にかわいくなるんだ、と驚きますよね。

「今日は『魚すくい遊び』するよ～。」いつものプール遊びも大好きだけど、ちょっと違う遊びもまたワクワクした表情に変わります。発泡スチロールで作った魚たちをプールに浮かべて、みんなでくつって遊びました。タコにイカ、ペンギンまでもいて、それぞれ自分たちの好きなのを狙ってくださいました。バケツに入りきらないぐらい大量の魚をゲット出来ました。



まだまだ暑い日が続きます。汗をかいたり汚れたり着替える機会も多いので十分な着替えの用意もおねがいします。